

A tribute to our late colleague Inès Guitouni
from the OIE Sub-Regional Representation for North Africa

[En français](#)



Our OIE colleague Inès Guitouni died on 29 December 2020 after a long hospitalisation. Ines had been the Administrative and Financial Assistant at the OIE Sub-Regional Representation for North Africa since 2009. OIE Sub-Regional Representative in Tunis Dr Rachid Bouguedour pays her this tribute.

'I knew Inès even before I was appointed to the position of OIE representative in Tunis, as she had joined the office as a secretary when it opened in 2009. I had, therefore, already had the opportunity to see her work and appreciate her enthusiasm and affability during the regional meetings organised in Tunis, where I was invited as the OIE Delegate of Algeria.

When I took up my duties in Tunis in 2012, I was not entering into unknown territory, as Inès continued to carry out the same tasks with the same enthusiasm. At the beginning of 2013, following guidance received from headquarters to make better use of the skills of local staff, and after having observed her way of working and her reliability for several months, I asked, 'Inès, do you feel capable of widening the scope of your job to include accounting as well?' To which she immediately replied yes. She adapted quickly to her new tasks, and her new functions were confirmed in April 2013. She was enthusiastic about this new challenge and never stopped improving in her daily tasks. Inès was always keen, dedicating countless hours to her work, especially when preparing events to be held in Tunis or elsewhere. She invested herself in her tasks and had the art of quickly establishing excellent rapport with our external contacts (agencies, hotels, translators, etc.). She had thus built up a network of contacts which greatly facilitated the organisation of events. Inès did not hesitate in asking us for help when she did not understand the meaning of certain texts and was always willing to improve and perfect her knowledge. For example, she had recently applied for an English-language training course from the OIE Human Resources Department.

Fate, however, wanted it otherwise.... She left us abruptly, in the prime of life, leaving a great void both within her family and among her colleagues. Inès will always be in our hearts and her smile will always be with us. Our thoughts are with her little daughter Lina.'

The tribute to Inès on the OIE regional website for Africa [here](#).

We wish to thank Dr Rachid Bouguedour, OIE Sub-Regional Representative in Tunis for writing this tribute for the OIE News.

■ OIE News – February 2021

Un hommage à notre regrettée collègue Inès Guitouni

de la Représentation sous-régionale de l'OIE pour l'Afrique du Nord



Notre collègue Inès Guitouni est décédée le 29 décembre 2020 après une longue hospitalisation. Inès était Assistante Administrative et Financière au sein de la Représentation sous-régionale de l'OIE pour l'Afrique du Nord depuis 2009. Le Représentant sous-régional de l'OIE à Tunis, le Dr Rachid Bouguedour, lui rend hommage.

« J'ai connu Inès avant même d'avoir été nommé au poste de Représentant de l'OIE à Tunis, puisqu'elle avait rejoint le bureau de Tunis dès son ouverture en 2009 en tant que secrétaire. J'avais donc déjà eu l'occasion de la voir travailler et d'apprécier sa disponibilité et sa convivialité lors des réunions régionales organisées à Tunis auxquelles j'étais invité en tant que Délégué de l'Algérie auprès de l'OIE.

Lors de ma prise de fonctions à Tunis en 2012, je n'arrivais donc pas en terre inconnue, et Inès exerçait toujours les mêmes tâches avec le même enthousiasme. En début d'année 2013, sur orientation du Siège de l'OIE de mieux utiliser les compétences du personnel local, et après avoir observé durant plusieurs mois sa manière de travailler et son sérieux, je lui ai demandé : « Inès, est-ce que tu te sens capable d'élargir ton champ d'action et de t'occuper aussi de la partie comptabilité ? ». Elle m'a tout de suite dit oui. Elle s'est rapidement adaptée à ses nouvelles tâches, et elle fut confirmée dans ses fonctions en avril 2013. Elle était enthousiasmée par ce nouveau défi et elle n'a eu de cesse de s'améliorer dans ses tâches au quotidien. Inès a toujours été partante, sans compter ses heures, notamment pour l'organisation d'événements à Tunis ou ailleurs. Elle s'investissait dans ses tâches et avait l'art de nouer rapidement d'excellents contacts avec nos relations extérieures (agences, hôtels, traducteurs, etc.). Elle avait ainsi bâti tout un réseau de contacts qui ont grandement facilité l'organisation des événements. Inès n'hésitait pas à nous solliciter lorsqu'elle ne comprenait pas le sens de certains textes et elle avait cette volonté de s'améliorer et de parfaire ses connaissances. Elle avait ainsi sollicité récemment une formation en anglais auprès des ressources humaines de l'OIE.

Le destin en a voulu autrement.... Elle nous a quittés brutalement, à la fleur de l'âge, laissant un grand vide derrière elle tant au sein de sa famille que parmi ses collègues. Inès sera toujours dans nos cœurs et son sourire sera toujours présent avec nous. Notre pensée va à sa petite fille Lina ».

Hommage à Inès sur le site web de l'OIE pour l'Afrique : [ici](#).

Nous remercions le Dr Rachid Bouguedour, Représentant sous-régional de l'OIE à Tunis, d'avoir écrit ces lignes pour OIE News.

■ OIE News – février 2021